

Vendredi 8 octobre

Cette semaine a été ponctuée de beaucoup de surprises !!!

Lundi matin, nous sommes allés assister à un spectacle de magie dans la salle de motricité. Le magicien nous a présenté des tours de magie avec des cartes, avec des rubans que Liam transformait avec une baguette magique invisible !



Et même un album tout blanc sur lequel nous avons fait apparaître des coloriages... D'abord juste dessinés puis coloriés

Ensuite, il nous a lancé une balle invisible qu'il fallait relancer dans un sac qu'il tenait... A la fin, Deniz l'a fait réapparaître !!! C'est vraiment magique !

Et puis, il nous a présenté son lapin noir et blanc qui apparaissait et disparaissait très vite !



A la fin, il a retrouvé une carte que le magicien avait fait choisir à Maud, puis qu'il avait cachée au milieu de toutes les cartes au fond d'un grand chapeau....

Mardi, nous avons pu faire la récréation avec tous les copains des autres classes. C'est vraiment chouette de pouvoir jouer ensemble !

Tristan a apporté un tournesol et nous a montré que l'on peut manger les graines en croquant avec ses dents pour casser et enlever la coquille.



Jeudi, Bastien et Laura, des Colibris Nomades, sont venus nous voir et nous ont montré leurs vélos avec lesquels ils ont réalisé une partie du tour du monde qu'ils avaient prévu de faire.



Ils nous ont même montré comment ils montaient leur tente pour dormir, et aussi le réchaud pour cuisiner et manger.



Laura et Bastien nous ont aussi raconté qu'ils étaient allés aux États Unis et qu'ils avaient vu des alligators, des sauterelles énormes (grosses comme le poing de Bastien), mais pas d'ours parce qu'ils sont peut être venus la nuit. Il y a des casiers en fer pour mettre sa nourriture en sécurité sans que les ours ne la sentent et viennent la manger.